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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 26. Juni 2019 
– Auszug aus Drucksache 18/2752 – 
 
Frage Nummer 27 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Andreas 
Krahl 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Schülerinnen und Schü-
ler wurden in den Gymnasien der Landkreise Weilheim-
Schongau und Garmisch-Partenkirchen in den letzten fünf 
Schuljahren abgelehnt (bitte nach Begründung und Schule auf-
schlüsseln)? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Dem Staatsministerium für Unterricht und Kultus liegen zur o. g. Anfrage zum Ple-
num keine Erkenntnisse vor. Diese Zahlen könnten nur durch eine direkte Abfrage 
an den Schulen erhoben werden. Zur Vermeidung von zusätzlichem Verwaltungs-
aufwand für die Schulen wird daher davon abgesehen. 


